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ご自由にお持ち帰りください

SPECIAL FEATURE

Take Fre
e

学生・教員・職員のためのインタラクティブ・マガジン
［ブリッジ］

当マガジン「BRIDGE」を一緒に作ってみませんか？ 興味のある人は気軽に見学しに来てください！
●見学の申し込み・お問い合わせ／1号館2F 総務室 広報課［ 担当 ： 足立／菅 ］ （または下記メールアドレスにご連絡ください）

QRコードから
メールをお送り
いただけます▶

「BRIDGE」制作メンバー［学生企画広報スタッフ］1・2年生 大募集中！

その場ですぐに結果がわかる
Bridgeアンケートに答えよう！

Check!

アンケートの結果がその場で見られる
ので、みんなの気持ちがすぐにわか
る！ 今回は世界の友達のつくり方、ア
ルバイト、ネイルについての設問です。
ぜひお答えください。

［ interview ： 中川 雛奈乃 ］

追 手 門 学 院 大 学 の 卒 業 生 を 訪 ね て

学生企画広報スタッフ

古賀 千晴 ［心理学部 4年］
西尾 紗希 ［社会学部 4年］
向井 雅駿 ［経済学部 4年］
竹内 淳 ［経済学部 4年］
松浦 莉紗子 ［社会学部 4年］
中嶋 いずみ ［経営学部 4年］

山本 隼平 ［経営学部 3年］
松本 卓朗 ［経営学部 3年］
岩田 悠暉 ［経済学部 2年］
吉原 久美 ［地域創造学部 2年］
安原 杏奈 ［地域創造学部 2年］

嶋岡 菜摘 ［地域創造学部 4年］
奥 理沙 ［社会学部 4年］
弓倉 健吾 ［経営学部 4年］
中川 雛奈乃 ［心理学部 4年］
改井 孝太朗 ［経営学部 3年］
西井 亮 ［国際教養学部 3年］

今月号で最も印象に残っているのは、制作に関わった
「OTEMON Collection」。私自身ファッションが大好
きなので、撮影に立ち会うのも取材もすごく楽しかったで
す。現在、この企画を引き継いでくれるメンバーを募集し
ています。少しでも興味がある方はぜひBridgeに見学に
来てください。（中嶋いずみ）

編集後記

オッペン化粧品 代表取締役社長   瀧川 照章 氏第27期
卒業生

こ
れ
か
ら
も
化
粧
品
を
通
じ
て
、多
く
の
女
性
を
輝
か
せ
る
会
社
で
あ
り
続
け
る
。

中川◉普段どんなお仕事をされていますか。
瀧川◉社長業の中身を一言で説明するのは
難しいのですが、簡潔に言えばすべての案件
に責任を持つことです。弊社は創業以来、対
面販売を大切にしており、全国に1200名も
のローズオーナーと呼ばれる主要な販売員
さんがいます。その方 と々接点を持ち、会社
の方向性を考えていくのも大切な仕事です。
中川◉前職は自衛隊。かなりイメージが違う
仕事ですが、ご入社の経緯を教えてください。
瀧川◉追大で知り合った妻が創業一族の
娘で、いずれ会社をお手伝いすることになる
と考えていたので、自衛隊は10年で区切り
をつけました。
中川◉社長に就任されるまで、どんな部署を
経験されましたか。
瀧川◉最初は海外事業部でした。海外で化
粧品を売るためには、自社のブランド価値を
しっかり伝えることが重要ですので、会社を深
く学ぶいい機会になりました。その後は事業
開発、営業、研究部、総務、人事など様々な
部署を回りました。多様な部署を経験したお
かげで、それぞれの立場でものを見る意識が
根付きました。
中川◉先のホームカミング・デーで講演され
た際、「楽な道と難しい道で迷ったら、難しい
道を選ぶ」というご発言に感銘を受けました。
瀧川◉迷うということは、「難しい道こそが今
の自分に必要である」と、心の奥底で思って
いるのではないでしょうか。楽な道に流されな

い大切さを学んだのは追大時代。個人的に
一番難しかったのが社長職に就くときでした。
まだ経験不足だったし、計画的になったわけ
ではありませんでした。それでも難しい道を選
ぼうと、決断しました。
中川◉大学の思い出をお聞かせください。
瀧川◉剣道部をはじめ、本当にいい友人に
囲まれた学生時代でした。クラブは学生だけ
の力では運営できません。大学側との様 な々
コンタクトを通じて、同世代にない考えを学べ
たことも勉強になりました。
中川◉私にとっては心理学科の先輩です。
瀧川◉心理学を選んだのは人間に対する興
味でした。化粧品会社はお客様の心理を考
えて商品づくりをしなければなりません。今思
うと、もっと勉強しておくべきでした。
中川◉今、御社で力を入れておられる事業
は何ですか。
瀧川◉モンゴルとミャンマーへの進出に取り
組んでいます。商品だけでなく販売に対する
考え方も持っていくために、現地で販売員を
育てているところです。両国とも大手の進出
がなく、人との関係性を大事にする国柄なの
で弊社の販売方式と規模感に合致します。
中川◉今後の展望についてお願いします。
瀧川◉対面販売は手間のかかる売り方です
が、人と人の信頼関係を土台にする弊社の
販売スタイルは守り続けます。そしてこれから
も、化粧品を通じて多くの女性を輝かせる会
社であり続けたいと思います。

※メールでの応募・お問い合わせはこちらまで ▶koho@otemon.ac.jp ［ 担当 ： 足立／菅 ］
［ スタッフ会議 ］ 毎週木曜日／12：40〜14：30頃まで（昼休み限定の参加もOK・ 他団体所属の学生も歓迎します）

Profile │ 瀧川 照章 氏

1972年神戸市生まれ。文学部心理学科（現心理学部心理学科）卒。剣道部に在籍し、
体育会本部役員や将軍山祭の演舞祭実行委員も務めた。卒業後海上自衛隊に入隊、
航空管制員となる。自衛隊退官と同時に、オッペン化粧品に入社。2013年より現職。
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取材を終えて

心理学部 心理学科 4年
中川 雛奈乃さん
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特集： 世界の友達に出会う方法
 追大の学生生活には、世界の友達とつながる機会がこんなにある！

連載： 社会へのBridge ［卒業生×在学生］
 Vol.06｜瀧川 照章 氏 ［ オッペン化粧品 代表取締役社長 ］

連載： ｢想像もしなかった自分史｣を始めた学生の肖像
 Vol.07｜国際教養学部 アジア学科 4年　塩野 恭平さん ［ 学生国際協力団体BEAM ９期代表 ］

自衛隊から化粧品会社へと、全くの異業種に
転身した話をお聞きし、最初の会社が人生の
全てではないんだと思いました。私も就活が
始まりますが、新卒で入社する企業の先に
は、多様な道がある。だから、肩肘張らずにし
たい事ができる企業を探そうと思いました。

海外へ留学中の追大生。留学生の「今」は、WEBサイト「留学リアルタイムレポート」で配信しています。



友達づくりは大学生活の最も大切なテーマの一つ。授業、

ゼミ、クラブ・サークル、アルバイトなど出会いの機会は

多々ありますが、追大での学生生活には身近なところに世

界の友達に出会うチャンスがあります。自分にないものを

持っている人ほど、よき友になるといわれます。世界に仲

間をつくり、視野を広げた追大生たちをご紹介します。

［ plan & interv iew ： 企画広報スタッフ ］

Special Feature巻頭特集

その場で結果がわかる
アンケートに答えよう！

参考になった
友だちのつくり方はどれ？

Bridgeアンケート
Check!

Q1

追大の学生生活には、
世界の友達とつながる機会が
こんなにある！

追大に入学してからは、アジアを中心に18カ国を旅しました。フロリ

ダの語学学校で１カ月間過ごしたときは、欧州、南米、中東など様々

な地域から集まった人たちと知り合いになり、今では世界中にSNS

つながりの友人がいます。旅行はいつも低予算。アジアへの旅行で

は、航空運賃や滞在費を含めて数万円程度に抑えるために、１泊

300円程度の安宿を探します。東ティモールからバリ島へ向かう乗

り継ぎの際、早朝のフライトだったので宿を取るほどでもない。どこか

に泊めもらおうと次々に声を掛けていきました。断られ続けましたが、

ある食堂のおばさんが「いいよ」と。食事もいただき、子どもと一緒に

寝て、出発のとき「また帰っておいで」と見送ってくれました。人情が

身に沁みましたね。だから海外旅行はやめられません。次回の旅行

では、旅で知り合った友人との再会を計画しています。

交換留学生の日本語学習を学生の立場でアシストするのが日本語パートナーで

す。毎週月曜日の３限を使い、担当の留学生とともに勉強。これまで豪州、ドイツ、台

湾、カナダの留学生と関わり、皆と友達に。一人友達ができるとパートナー活動以

外の留学生にも輪が広がります。皆で一緒に僕の地元である神戸観光へ出かけた

り、放課後に互いの言葉を教え合ったり。特に親しくなった留学生には出身国の自

宅へ招いてもらい、一般の旅行ではできない素晴らしい体験をしてきました。来年も

新しい留学生がやって来ます。また申し込んで友達を増やしたいですね。

E-COのスタッフになって２年。多くの留学生と知り合い、なかには親友と言える人

もできました。留学生が来室してくれたときは、自分から声をかけるようにしていま

す。留学生との会話には発見が多く、その国の文化を知ると同時に日本人として

自国の文化を見つめ直すきっかけにもなります。皆さんもぜひ、留学生とつながる

楽しさを味わいに来てください。英語に自信がなくても大丈夫。私もそれほど英語

はうまくありませんが、気持ちがあれば通じ合えることを実感しています。学部も年

次も関係なく誰でも世界とつながれる、こんな施設はそうないはずです。

サイパンの小学校で教育実習などに取り組むUNGLの研修に参加。これで人生

が変わりました。ホストファミリー、学校の先生方、そして何より子どもたちとの関わ

りを通じて味わった挫折と達成感。このままではいけないと自分に対して危機感を

持ちました。英語学習にも本腰を入れるようになり、本気になればこれだけ伸びる

んだと手応えを感じています。今準備しているのがサイパンへの恩返しとして、現

地に大阪のソウルフード・たこ焼きを紹介する自主イベントです。この企画に賛同

してくれる友達もできました。UNGL以来、何事にも全力を尽くす自分がいます。

国際教養学部 アジア学科 3年

西井 亮くん

国際教養学部 国際教養学科 3年

山名航平くん

経営学部 経営学科 4年

長谷川真子さん

国際教養学部 アジア学科 3年

大村風雅くん

海外からの留学生と
すぐに友達になれる活動。
一緒に観光も楽しんだ。

次回の旅では
海外で知り合った
友人と再会したい。

英語に自信がなくても
気持ちがあれば
留学生とつながれる。

海外での出会いが
自分の人生を
変えてくれた。

友達のつくり方 01

海外旅行

友達のつくり方 02

日本語
パートナー

友達のつくり方 03

E-CO
スタッフ
E-CO-to（イイコト）
ボランティアスタッフ

友達のつくり方 04

UNGL
（短期留学）
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M a k e  G l o b a l  F r i e n d s !  

小林  私が部長を務める児童研究会では、地

域の子どもたちと触れ合う様々な活動を展開し

ています。そこへ交換留学生として追大にやって

きたブリちゃんが、入部してきたのが私たちの出

会い。

ブリタニー  オリエンテーションでクラブブックを

もらって、ぜひ入りたいと思ったの。子どもが好きだ

から。実際、子どもたちと遊ぶのがとても楽しいわ。

小林  部会で企画を話し合って、土日は商業施

設の広場を借りて工作教室をしたり、地域イベント

で子どもたちとゲームをしたり、すごく忙しいよね。

ブリタニー  クラブのメンバーは皆やさしいし、

私を巻き込もうとしてくれているのが、とてもよく理

解できるの。自分もクラブの一員なんだという自覚

も出てくる。

小林  たしかオーストラリアの学校には部活が

ないって言ってたよね。

ブリタニー  そう。だから私にとってすべてが新

しい体験。授業でもないのに、皆で一生懸命取

り組んでいる。週末のアクティビティーはもちろ

ん、準備のときも熱心だし。

小林  私たちの友達関係は、たまに食事には行

くけど、基本は児童研究会の活動限定かな。

ブリタニー  それでいいと思う。プライベートで

遊びにいく友達も素晴らしいけど、一緒にこの活

動ができるクラブのメンバーが日本では一番の友

達だと思っているよ。

小林  今ではコミュニケーションも普通にとれる

ようになってきた。日本語、上達してきたよね。

ブリタニー  クラブのおかげでもあるよ。

小林  入部の当初のブリちゃんは、日本語の間

に英語をはさむし、お互いにテンパってね。

ブリタニー  そうそう。

小林  メンバー全員そうだけど、ブリちゃんを特

別扱いすることはなく、英語は一切使わない。それ

でも普通に喋ってしまうと聞き取れないこともある

ので、ゆっくりと話すようにはしています。

ブリタニー  いつもありがとう。

小林  私は高校時代、短期間だけど英語圏に

留学したことがあって、当然現地の人は日本人

でもお構いなしにバンバン英語で話しかけてくる

でしょう。でも、それを続けているとヒアリング力が

アップするんです。ブリちゃんは日本語を学習しに

来たわけだし、私と同じ経験してほしいから、ゆっく

りでも日本語だけで通す。追大に来てよかったと

思ってほしいから。まあ関西弁やけどね（笑）。

ブリタニー  あかんなあ、とか（笑）。関西の言葉

を知ることも貴重な勉強よ。

小林  文化の違いを感じたこともあったよね。バ

レンタインデー向けの工作教室の企画で、ハート

のネックレスをつくる提案をしてくれたでしょう。

ブリタニー  オーストラリアでは日本のように

チョコレートを贈る習慣はなく、子どもがハートの

ネックレスを手づくりして親にプレゼントすることも

あるからね。

小林  もうすぐ留学期間も終わり。このバレンタ

インデーの工作教室が最後になりそうだね。

ブリタニー  皆に感謝しています。帰国しても

ずっと友達だよ。

小林  もちろんよ！

追大に来てよかったと思ってほしいから、ブリちゃんとの会話は日本語だけ
─ 小林絢香さん

一緒に活動するクラブのメンバーが日本では一番の友達
─ ブリタニー・ロビンソンさん

心理学部 心理学科 3年

小林絢香さん

2017年度秋学期受入
交換学生（オーストラリア）

ブリタニー・ロビンソンさん

Go Abroad to Study!
留 学 で 友 達 が で きまし た！

［  追 大 で 友 達 に なった 2 人 のトーク ］

友だち
Chat with my Friend

トーク

アメリカに来たのは「MBA（経営学修士）進学に必要な語学力強化」のた

め。目標を掲げて必死に毎日を過ごすなか、高い志を持ち切磋琢磨できる仲

間ができました。例えば、同じ大学や他大学の学生、サッカー仲間、また世界

を代表するグローバル企業のスタッフなど様々です。私自身、こうした偶然は

必然だと感じています。なぜなら、「類は友を呼ぶ」からです。留学先でこうし

た素晴らしい仲間に出会うためには、事前に目的を明確にしておくことが大

事だと思います。しかも目先の短期目標に加えて、将来どんな人間になるた

めに留学に行くのか、という根本的な目標も必要です。留学を自らの成長に

繋げるためには、常に現状に満足せず突き進むことが大切だと思います。

短期留学では自然と友達ができるのを待つのではなく、積極的に働きかけ

ていくことが大事です。クラス分けの後、自分から周りに声をかけていき、イタ

リア、韓国、モロッコの留学生たちと親しくなりました。コミュニケーションはも

ちろん英語ですが、授業中の英語にくらべて友達相手は気持ちが楽。肩の

力を抜いた英語学習にもなったし、何より「私の国ではその状況ではこう考

える」といった違うものの見方に触れたことが勉強になりました。卒業後は

京都のホテルでの勤務が内定していて、外国人のお客様が多くお越しにな

る施設で働きます。世界の友達から学んだ異文化理解という視点を大切に

して、お客様の気持ちを推し量れるスタッフをめざします。

留学の目標次第で
出会う人間も変わってくる。

世界の友達から教わった
異文化理解を仕事に活かす。

長期留学
交換留学
アメリカ
シアトルセントラルカレッジ

経営学部 経営学科
4年

河野仁義さん

短期留学
短期海外セミナー（イギリス）

経営学部 経営学科
2018年3月卒業生

久保樹実さん

留学リアルタイムレポート
 R E A L  T I M E  R E P O R T

追大
留学フェア

留学生たちの体験レポートを毎月更新！

※随時入退場可

留学リアルタイムレポート

留学で人生を切り拓け！ ゼロから知る追手門の留学プログラム

◦ なぜ今留学なのか？ 必要とされるのは語学力だけじゃない！
◦ 人生を変えた先輩の留学体験談を聞こう！
◦ 海外ボランティア？ 海外インターンシップ？ 留学のあれこれ教えます！

お問い合わせ

国際交流教育センター（1号館地階）
TEL 072-641-9631

　　　　　 ４月12日（木）9：30～16：30 　　    将軍山会館 日 時 場 所
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Vol.4 ［あなたのアルバイト教えてください！］

interv iew & tex t ： 西尾 紗希／向井 雅駿／松浦 莉紗子／奥 理沙／改井 孝太朗／西井 亮／山本 隼平／松本 卓朗　　photo ： 向井 雅駿／竹内 淳　　題字 ： 福嶋なつみ
※本企画に記載の学年、時給は取材時のものとなります。

❶ 働いて良かったことは何ですか？　　❷ 今のアルバイトをしていて、身についたスキルは？　　❸ ひと言メッセージを！

多種多様な業界でアルバイトに励む追大生たちに登場していただきま

した。皆さんに共通しているのは、アルバイトを通じて様々なスキルを

身につけたり、人脈を広げたり、得られるものはお金だけではないこ

と。アルバイトを始めたいと思っている人、新しい職場・業界を探してい

る人、ぜひこのページを参考にしてみてください。

多彩なアルバイトに奮闘する追大生を突撃インタビュー！S p o t  L i g h t  f o r  O T E M O N  S T U D E N T S

その場で結果がわかるアンケートに答えよう！

あなたがしているアルバイトは？

Bridgeアンケート Check!

Q2

❶時短を求めるお客様にスピーディーに対
応しつつも、笑顔の接客で「ありがとう」と
言っていただけたときです。

❷長く愛されているお店だけに、大先輩がた
くさん。怒られることもありますが、その
ぶん必要な知識・スキルを磨けます。

❸この店員さんでよかったと思っていただけ
るよう心掛けています。あと、𠮷野家では
アルバイト募集中。私の後釜がほしい！

※22時以降は時給1125円。

❶院長さんの隣でサポートをしながら、次に
何をすべきなのかを考えるなど、自主的に
行動できるようになったことです。

❷最初は難しかったけど、薬品や機具の名前
とそれらの周辺知識を少しは得ることが
できました。

❸日頃から患者さんと接する癖がつくので、
医療関係への就職を考えている人には、こ
の経験が活かせるかもしれませんよ。

❶普段接することのない幅広い年代の方が
来店されます。それぞれの方に合った対応
をできるようになってきました。

❷「これに合う服は？」というご質問が多いこ
とを踏まえ、様々な服を試すように。一着
での着回しを提案する力がつきました。

❸アルバイトは学生のうちにしかできない経
験。アルバイトに限らず、学生だからできるこ
とを勢いで始めてみるのもいいと思います！

❶お店のコンセプトは「笑顔」。そのため常に
笑顔の接客を意識していると、表情が柔ら
かくなってきました。

❷レジ打ちのスピードアップと、子連れのお
客様に対する必要なお声掛けなど、周囲
への配慮ができるようになったことです。

❸うどんは自家製麺。規定の時間が経過した
ものは廃棄するほど、麺にこだわっていま
す。ぜひ一緒に働きませんか。

※土曜日の時給は980円、日祝は1030円。

❶キッチンの仕事をするうちに料理ができる
ようになりました。お店の人と仲良くなっ
たことで大学生活が充実しています。

❷お客様への気づかいや丁寧な言葉づかい
も覚え、接客ができるようになったこと。
宅配を通じて土地勘も磨かれました。

❸おすすめメニューはロースカツカレーで、
トッピングならスクランブルエッグ＋豚ヒ
レカツです。宅配も承ります！

※22時以降は時給1075円。

❶個人経営の居酒屋なので常連さんと話す
機会も多く、一緒に野球チームをつくるく
らい仲良くなれたことです。

❷対人スキルはもちろん、料理人の方に教
わった調理方法を家で実践することで料
理の腕が上がりました。

❸経営学部なので個人経営の運営を学ぶため
に始めたアルバイトです。アットホームなお
店。興味のある方、ぜひ一緒に働きましょう！

❶アルバイトの人数が多く、他大学の友達が
増えたことです。あとは外資系の会社なの
で、英語が話せるようになります。

❷実践的な英語の修得とファッションの知識
が増えました。自分はグイグイいくスタイ
ル。誰とでも喋れるようになっています。

❸アルバイトでも社割があり、ホリスターの
服が安く買えます。ホリスター・エキスポシ
ティー店にぜひ遊びに来てくださいね。

※SA（スチューデント・アシスタント）は、追大のパソコン教室などで、利用者に対してPCの操作方法やトラブルの対応を主業務とした学内のアルバイトです。

❶野球を観られることだけでなく、関係者だ
けの感謝祭に招待されたり、頑張りに対し
て表彰があったり、いろいろです。

❷初対面の人でも会話に困らなくなりました。
話題を探せるようになり、多数派である男性
のお客様には愛嬌をふりまいています。

❸売上げの秘訣は、美人・イケメンよりも会
話術と愛嬌。野球に詳しくなくても大丈夫
です。重労働なのでダイエットにも◎。

※1本販売する毎にプラス30円の成果給があります。

❶筋トレ器具が使えるので、休みの日などに
自分自身がトレーニングできるという利点
があります。

❷筋トレやシェイプアップトレーニングの知識
が身につきます。利用者さんとの会話も仕
事。コミュニケーション力がアップします。

❸筋トレができるほか、社会人の先輩や年配
の方のお話も聞くことができるので、人生
勉強にもなっています。

❶企業や保護者の方と話す機会が多いの
で、状況に応じた言葉づかいができるよう
になりました。

❷電話対応や月謝処理など、基本的な事務
処理能力が身につきます。ちなみに仕事
中は、自前の就活用のスーツ着用です。

❸事務のアルバイトは社会に出た際、役に立
つことばかり。就活対策としてもおすすめ
ですよ！

❶高校生から主婦まで、いろんな世代の人と
仲良くなれたことです。プライベートの食
事に利用することもあります。

❷周りの状況をしっかり把握して、効率よく
仕事を回せるように成長できたと思ってい
ます。

❸私のおすすめメニューはチキンフィレオで
す！ ぜひ食べてみてくださいね。

※三木彩華さんの時給は、本人の希望により
　掲載していません。

円時給8888---

❶人間関係の広がりです。社員の方から仕
事の助言をいただけたり、一緒に遊んだり
と、公私ともによい関係を築けました。

❷レジ打ち速度の向上と、在庫管理の成果が
出せたこと。接客でも正しい敬語でしっかり
とした受け答えができるようになりました。

❸サービス業の難しさと楽しさを知り、今後
就職活動する上で選択肢の一つとして考
えられるようになりました。

円時給8888930

❶今のメンバーに出会えて最高です。一緒
に遊びに出掛けることもあり、皆で楽しい
時を過ごしています。

❷機械トラブルも店員が担当しますので、機
械には強くなりました。手に負えないとき
だけ修理を発注します。

❸同世代の人が多いので仕事が苦になりま
せん。同世代と働きたいなら、カラオケバ
イトを一度はしてみてください。

円時給88881180

❶パソコン好きという趣味が共通する方と
仲良くなれるほか、学内のバイトなので空
きコマを利用できる利便性が助かります。

❷教えることで自分も知識を吸収できますの
で、パソコン技能が身につきます。SAを通
じてMOS（Excel）資格を取得しました。

❸追大のSAは絶賛募集中。新入生から３年生
まで、一緒にPCのスキルアップを楽しみま
しょう。入門程度の知識で始められます。

円時給8888910 円時給8888910円時給8888900円時給8888900

❶大好きな花に携われていること。お客様の
希望に添った花束をつくり、喜んでいただ
けるのが仕事のやりがいです。

❷花言葉など、花に関する知識が増えまし
た。例えば春のイメージがあるチューリッ
プですが、実際は1月からあるんですよ。

❸花束をつくったり、覚えた花言葉をお客様
に説明したりするのが仕事。私みたいに花
が大好きな人なら、きっと楽しめます。

円時給8888910 円時給8888908 円時給8888920 円時給8888860

円時給8888880円時給88881100円時給8888930

❶数多くのお客様とお会いできること。それ
と、お菓子など新商品の情報が真っ先にわ
かることです。

❷観光地に近く、外国人の方に英語で対応
できたこと。道案内のご要望も多いので、
周辺の観光地を多く覚えられました。

❸ファミリーマートはTポイントが200円で
１ポイント付きます！ ぜひレシートを確か
めるようにしてくださいね。

円時給8888910

※

円日給88882000
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デシルバ・ラリスシヤーナカ 准教授 FACE
Professor ’s
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D E  S I L V A  L A L I T H  S H A N A K A

［ interv iew ： 西井 亮／松本 卓朗 ］

経営学部 経営学科

企業の国際進出を
成功に導く要因とは。

　私たちの身の回りにある製品やサービスを見
渡したとき、日本に拠点を持つ外国企業によるも
のは少なくありません。なかには外国企業である
ことを忘れるほど、日本に根付いている会社もあ
ります。国際経営学者のデシルバ先生は、そうし
た多国籍企業が海外進出を行う際、現地社会へ
の適合を図る「ローカライゼーション」について研
究しています。母国スリランカのコロンボ大学で
経営学を学んだ後、日本政府の国費留学生とし
て来日。日本の大学院で博士号を取得しました。
　「スリランカで国際交流の相手国といえば、圧
倒的に多いのがイギリスです。当然研究対象と
してもイギリスが多いのですが、いくら模索して
も新たなテーマが見いだせなかった。皆と同じ研
究をしても意味がありませんから。そこで当時誰
も手をつけていなかった日本研究を思い立った
のが日本へ来た経緯です。国際的に見て日本語
を話せる研究者は少なく、その点は私の特徴に

なっています」。
　大手メーカーから中小企業まで、日系企業の
海外拠点数は現在７万を超えています。そうした

“実績”のある日本企業のローカライゼーション
は、専門家の目にはどう映るのでしょうか。
　「どう考えてもうまく行っていません。経営は
人的資源を扱う営み。現地人の文化、習慣、価値
観、宗教をよく理解して社会環境に馴染む努力
をし、必要に応じて自分たちの考え方を変えなけ
れば成功はありません。残念ながら日本企業に
対して、いい感情を持たない現地の人は多い」と
手厳しい評価です。
　「国際経営学は複合的な学問。異なる社会環
境で経営を成功させるためには、文化人類学や
心理学などにも視野を広げなければなりません」。

　経営学部では「国際経営論」「BRICs企業経営
論」などを講義。
　「できるだけ国際経営に対する興味が広がる
ような授業を心掛けています。現地に適応した
事業展開とは何か。たとえば意思決定のプロセ
ス、従業員の採用、権限委譲など、考えることは
たくさんあります。面白いですよ。また、経済成長
が目立つ新興国のBRICs（ブリックス）は今、国
際経営における興味深いトピックとして世界中
の大学が授業に取り入れています」。
　「国際人材を育てたい」というデシルバ先生が、
国際経営学に関心を持つ学生に呼びかけている
のは英語学習の必要性です。
　「学内ではE-COを活用してほしいし、できれ
ば短期でもいいので留学を経験してほしい。日
本の学生は視野が狭い。日本を出て、知らない
世界を見ることで、新しい発想を得てほしい」。
　かくいう先生はこれまでに約30カ国を訪問。

一番の思い出はコロンボ大学勤務時代に休暇を
取って出掛けたアフリカ旅行だそうです。
　「一人でカイロから南アフリカまで、キャピング
カーで縦断しました。１カ月の予定だったのが、ピ
ラミッドで時間をかけ過ぎてオーバーしてしまい
ました。訪れた国々で必ず足を運んだのが現地
の小学校や中学校。子どもたちとの交流は実に
楽しかった」。こうした世界の人々に対する旺盛
な興味。これが国際経営学者としての原点なの
かもしれません。

　研究活動や国際学会出席のため海外出張も
多く、最近ではオーストラリアに出向く機会が増
えています。現地では、企業のトップや貿易投資
促進庁の最高責任者らとの面会も仕事です。
　「企業経営者が私の意見を求めるのは、この
研究を自社で行うと膨大な時間と経費がかかる
からです。研究成果を企業経営に活かしてもらう
ことも研究目的の一つです」。
　研究者としての役割を「（国際経営の）最新の
課題を発見して現状を明らかにするとともに、将
来展望を予測すること」と説明するデシルバ先生。
新たな課題発掘のために、国際学会などでアン
テナを張り続けます。絶えず変化する企業経営
の課題。たとえばIT技術など、経営課題に影響す
る要因は常に流動的です。グローバル化が進展
し、世界情勢が企業経営にタイムラグなしで反
映される今、多国籍企業の最新動向は、誰もが
無関心ではいられないテーマと言えるでしょう。

学生の頃から「学び」や「研究」への強い思いを持っていた先
生。その時と変わらない探究心を今も持続していることに驚き
ました。また日本とスリランカの大学の違いなども教えていた
だき、非常に興味深い内容でした。（西井 亮）

スタッフの視点から

スリランカ出身。コロンボ大学経営学部卒業後、1983年に初来日。神戸商科
大学（現兵庫県立大学）大学院経営学研究科博士課程修了（経営学博士）。コ
ロンボ大学経営学部長や、日本政府の支援で設立されたコロンボ大学大学
院日本研究コース（修士課程）の運営責任者などを歴任。追手門学院大学で
はオーストラリア研究所（現オーストラリア・アジア研究所）勤務を経て現職。

企業のローカライゼーションを研究

国際経営における最新の課題を発掘

その場で結果がわかるアンケートに答えよう！

あなたの好きなネイルはどれ？

Bridgeアンケート

Q3

経営学部 マーケティング学科 4年

中嶋 いずみさん
NAKAJIMA IZUMI

いつもは派手なネイルをすることが
多いので、今回はシンプルなフレン
チネイルに。その中でもラメやキラ
キラパーツを置くなどして派手さも
演出してみました。指がきれいに見
えるよう毎回長さ出しもしていま
す。普段は派手好みで自分の技術
では難しく、ネイルサロンを利用。行
きつけのいいお店があります。 地域創造学部 地域創造学科 2年

松村 虹穂さん
MATSUMURA NIJIHO

ネイルは春らしさをイメージ。デザイ
ンがよくて、どんなジャンルの服に
も似合うと思いました。服とは清楚
系で統一。春をイメージしつつ甘く
ならないよう工夫しています。ネイ
ルチップはドン・キホーテで購入して
います。デザインはもちろん、好みに
合う付け爪の長さ、自分の爪との相
性を確認します。

地域創造学部 地域創造学科 2年

阿部 笑佳さん
ABE shoKA

ずっとしたかった白のラメグラデー
ションにゴールドのハートを描き、ピ
ンクとオーロラのキラキラを乗せて
みると、シンプルで可愛い感じに仕
上がりました。シンプルネイルなら
服は何でも大丈夫。今回はお気に入
りのピンクのスカートと合わせてみ
ました。グレーのニューバランスは
服との相性を意識しました。

経営学部 マーケティング学科 3年

川野 里紗さん
KAWANO RISA

テーマはクリスマス。ツリーとパーツ
の色彩にこだわり、何度かやり直し
もしていただき、お陰様でとても可
愛くなりました。ネイルサロンの選
び方は、次にしたいネイルの画像を
インスタグラムなどで探していま
す。アートが多いときはアートし放題
があるサロンを、シンプルなネイル
なら安いお店を利用します。

OTEMON
Co l l e c t i o n

OIDAI STUDENTS FASHION

│ 特 集 │ネイルアート│

vol.6
interview & text ： 中嶋 いずみ／吉原 久美／安原 杏奈
photo ： 向井 雅駿／竹内 淳
design ： 中川 雛奈乃

１カ月間のアフリカ縦断旅行を決行
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国際教養学部
アジア学科 4年
Kyohei Shiono

塩野 恭平さん

　インド北東部に位置するビハール州は、貧困層が多い
地域として知られています。子どもたちの教育環境もかな
り未整備で、公立校ですら教師の不在など運営面の問題
を抱えています。そのビハール州に関西の大学生団体が
運営を支援している学校があります。団体名は「学生国
際協力団体BEAM」。名称に込めた意味は「子どもたち
の未来を明るく照らす——Make Bright Earth And 
Asia」で、「子どもたちの夢見る可能性を創ること」を理
念に活動を続けてきました。
　BEAMの第９期代表を務めたのは国際教養学部アジ
ア学科４年の塩野恭平さん。BEAMでは、すでに現地の
子どもたちが無償で通える私立学校BEAM SCHOOL

　BEAM SCHOOLでは２歳から12歳の子どもたち
約180人が学んでいます。年間の維持費は教員の人
件費を含めて100万円程度。その経費を協賛の募集、
街頭募金、チャリティーイベントの開催などを通じて集
めています。
　「例えば2000円の参加費で音楽イベントに来て楽しん
でもらう。学校の経費が子ども一人あたり１日20円ほどで
すから、それだけで100日分です。堅苦しい感じではなく、
楽しんだことが結果的にボランティアになるというしくみ
です」。街頭募金も精力的に実施。これには資金集め以
外の狙いも。「募金で集まるのは少額。でもBEAMには

『関西の学生にボランティアムーブメントを巻き起こす』と
いう目的もあり、街へ出ていました」。

を創設。塩野さんたちは学校の継続運営のためのボラン
ティア活動に取り組んできました。海外に目を向けた契機
は高校時代、ネパールへのスタディーツアーに参加したこ
と。親が反対しても押し返せるよう、参加費をコツコツと貯
めていたことからも本気度の高さがうかがえます。「ホーム
スティ先の家庭は生活費が１日100円ほど。寝床からは痒
みをもらいました」。その生活環境に、公にはなくなったとさ
れるカースト制の名残を感じます。「生まれる場所は選べ
ない。子どもたちが描ける夢が、生まれた環境で変わって
しまう。それが嫌だったんです」。出身高校には卒業研究
が課されていて、挑んだテーマは「世界の教育環境とカー
スト制度」。それを引き継ぎ、大学入学後はインドについて
学ぼうと考えていました。留学も検討していたところ、ツ
イッターでBEAMの存在を知り入会。１年生の夏でした。

　現地視察も大切な仕事。インドには計４回訪れました。
初訪問の印象は鮮烈でした。未舗装の道を車に揺られな
がら見通しの良い道へ出ると、BEAM SCHOOLの校
舎が視界に入りました。「突然、涙が出てきました。この学
校のために頑張ってきたんだなあという感慨でしょう
か」。子どもたち、その親、現地パートナーのNGO代表
者、皆の大歓迎を受けました。「子どもたち、かわいかった
ですよ。皆勉強できることに喜んでいました。それでも、ま
ともに電気もないから勉強できるのは明るいうちだけ。改
めて生まれながらの環境について考えさせられました」。
　塩野さんはすでに代表を引退。今後については「何ら
かの形でボランティアは続けたいのですが、職業にはしま
せん。会社に勤めて、生活も楽しみたいですからね」。
BEAMとともに歩んだ大学生活も間もなく終わり。塩野さ
んは今、就活に励んでいます。

生
ま
れ
た
環
境
に
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っ
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Vol.O7
［ interview ： 岩田 悠暉／古賀 千晴／嶋岡 菜摘 ］

「想像もしなかった自分史」を
 始めた学生の肖像

子どもたちの夢見る可能性を創る

初の現地視察で涙を流した

　2018年、追手門学院が創立130周年を迎えるにあたり、上記日程で記念式典を開
催します。来賓、学院関係者、卒業生、企業関係者など1万人ものステークホルダー
が結集する大規模なイベントを準備中です。式典の前後の時間では学院の未来を担
う新教育の展示企画を見ていただきます。また、同じ大阪城ホール内の城見ホールで
は、学生によるプレゼンテーションやポスターセッションを実施する企業と追大との交
流会も併催するなど、従来にない学生参加型の記念式典を企画しています。

追手門学院創立130周年
記念式典開催決定！！
●場所 ： 大阪城ホール 
●日時 ： 2018年11月7日（水） 
13:30～15：00（予定）

N E W  C A M P U S

JR総持寺駅から徒歩約10分の場所に
2019年4月（予定）、新キャンパスが誕生！

　創立130周年記念事業の一環として2019年4月、JR「総持寺」駅
から徒歩約10分の場所に新キャンパスを開設予定。新キャンパスは
大学の地域創造学部と国際教養学部および全学部1年次生を対象
とした初年次教育の拠点となると同時に、追手門学院中・高等学校
が全面移転します。新キャンパスと現キャンパスはわずか約2キロの
距離。2キャンパスを一体的に運用することで学生の利便性を向上さ
せるほか、地域の防災・交流拠点の創出および新しい教育・研究の場
を実現し、北摂地区における一大文教地区を誕生させます。

学生・参加企業が
主体となって実施！

「新教育」が
式典のテーマ

学生と企業の
交流会や

企業展示も開催

従来の式典と異なり、学生・参
加企業が主体となったプログ
ラム＆展示を実施。新キャンパ
スのお披露目も行います。

アクティブラーニングやロボッ
ト教育、ICT技術など、学院の
未来を担う教育を式典・展示
の随所に盛り込みます。

企業関係者が式典に参加。ま
た企業の展示ブースも設置し
ます。さらに学生と企業のキャ
リア交流会も予定しています。

▲式典イメージ
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OTEMON 
NEWS AND
TOPICS

［  追 手 門 ニュース &トピックス  ］

　追手門学院大学応援団チアリーダー部は、世
界大会「University World Cup Cheerleading 
Championship（大学ワールドカップチアリー
ディング選手権）」に２年連続で出場し、チア部
門ALL GIRL ELITE 部門1位・国別1位、ダンス
部門TEAM CHEER POM 部門4位・国別4位
をそれぞれ受賞しました。熱い声援、ありがとう
ございました！！

S p o r t s

応援団チアリーダー部
世界大会1位獲得！！

人 権 に つ い て 考 え よ う

　最近、ある有名なミュージシャンが病気の妻を介護
しながら不倫していたとの雑誌記事から、引退を決
意したというニュースが流れました。これをめぐり、い
ろいろなメディアやSNS上で議論が戦わされました。
　介護中に不倫はよくない、というものに対し、状況
が理解できるので可哀そうという反論があり、悪いこ
とは悪いけれども引退する必要はないのでは、とい
う同情意見があり、わからないでもないが奥さんの
ことを考えるとやはり悪いと言わざるを得ない、とい
う正義派意見があり、さらには、なぜマスコミがこん
なことを追求するのか、という、攻撃の相手を変えた
意見まで登場しました。
　攻撃派と擁護派の対立、奥さん派とミュージシャン
派の対立、マスコミの介入の容認派と反対派の対立
など、いくつかの対立点は明らかです。我々も、手始

めにはこれらのどちらかに組して、より説得力ある理
由を考えようとするのが通常です。その際、他人の意
見を参考にし、その説得力に影響を受けて、どちらか
に傾くこともしばしばです。
　しかし、このような議論の決着に向かう思考だけ
で、このニュースを片付けてしまってよいものでしょ
うか。何か、本質的な問いが抜け落ちてはいないで
しょうか。
　例えば、どうして人は、芸能人や有名人の不倫など
私生活の態度を攻撃する感情を持つのでしょうか。
マスコミによる政治や経済の動きをめぐるニュース
と芸能ニュースとで、知る権利は全く同じものなので
しょうか。そもそも、我々は他人の行動にどうしてこ
れほども興味を持つのでしょうか。これらのように、
ニュースの背景にある、個別性を超えたやや抽象的

な問題に昇華して議論するのが、「メタ思考」と呼ば
れる思考法です。一つ上のレベルから、個別の事象
や問題について考えることです。
　最近のニュースで言えば、大相撲の暴力事件に関
して、とある親方の態度について賛否の意見があり
ました。また、大学入試センター試験に出題された
ムーミンの住処に関する問題についての議論があり
ました。慰安婦像の問題も同様です。これら、いくつ
かの対立項が提示された問題については、すべてこの

「メタ思考」が可能です。本当に問うべき問題点の答
えは、どちらかの側ではなく、おそらくもっと別の次元
にあります。
　人権問題をはじめあらゆる事象について、日常的に

「メタ思考」してみませんか。きっと、世の中の仕組が
より深く理解できますよ。

T o p i c s

　2017年12月25日に開催された大阪府主
催 食育ヤングリーダー育成支援事業「食育ヤ
ングリーダー・フォーラム」に、北摂総合研究所

「食」のプロジェクトチームとして、経営学部の
村上喜郁ゼミ３年生の北村志保さん、２年生の
近澤憲人さん、木村駿さんが参加しました。地
域連携事業における食育活動、野菜食の啓蒙
を目的とした商品開発と普及活動が評価され

「特別賞」を受賞しました。
※学年は受賞時のものです。

日常的な「メタ思考」について   真銅 正宏副学長

「食育ヤングリーダー・フォーラム」で
村上喜郁ゼミの学生３名が

「特別賞」受賞！

NEW SCHOLARSHIPS ［学業・課外活動奨励型給付奨学金］

追手門学院大学 桜みらい奨学金
学業・スポーツ・
ボランティア・追風などでの
成績や活動内容を評価！

ホンモノの仕事に挑戦するチャンス！
1〜2年生はぜひチャレンジしてみよう。

「学業・課外活動型」の評価対象となる
課外活動等

世界大会出場

全国大会 入賞

全国大会 出場

地方大会 入賞

ボランティア（通年）

ボランティア（通年以外）

学会等での研究発表

［追風］ 学生役員／委員長／副委員長
［追風］ クラス学年代表統括／クラス学年代表／

クラブサークル連合グループリーダー／
将軍山祭プロジェクトリーダー

［追風］ クラス代表／クラブサークル連合団体代表

リーダー養成コース生

スポーツキャリアコース生

男女共同参画キャリア形成プログラム生

その他、他の学生の模範となるような活動実績

①総修得単位数（卒業要件単位のみ）
［2年生］ 31単位以上  ［3年生］ 62単位以上  ［4年生］ 93単位以上であること。

学業型 ①に加え、前年度1年間のGPAが、「3.7以上」であること。

学業・課外活動型
①に加え、前年度1年間のGPAと課外活動等のポイントの合計が、
「3.5以上」であること。

学業成績

家計支持者（父母または父母に代わって家計を支えている者）の年間収入
◦ 給与収入（給与・年金等）：  841万円以下
◦ 給与収入以外の所得（自営業等所得）：  355万円以下

家計基準

750,000円／500,000円／375,000円／200,000円の4種類給付金額

全体で約100名採用人数
2018年6月頃の予定。奨学金申込スケジュール案内は、4月に1号館1階の学生課奨学金情報掲示板、
UNIVERSAL PASSPORT掲示板、学生課掲示板に掲出します。募集時期

▶ 対象となる条件

“追大実践型インターンシップ” 1～2年生必見！

　大学生活で何かをやり遂げた経験を積みたい。自分を飛躍的に成長するきっかけをつかみた
い。そんな学生にお勧めなのが「追大実践型インターンシップ」。とくに挑戦してほしいのが１〜２
年生。３年生向けが中心となる短期型と異なり、実践型に最も取り組みやすいのが１〜２年生の時
期なのです。予測困難なこれからの時代を生き抜く力をつけるために、最初の一歩踏み出そう！

　追手門学院大学入学後に学業・課外活動で好成績
を収めている学生を対象とする「頑張る学生」を応援
する奨学金です。給付型の奨学金なので返還する必
要はありません。「学業型」と「学業・課外活動型」の2
種類があり、2年生以上が対象です。
　課外活動型は、例えばクラブ活動の大会で入賞し

た人や大学の学友会組織である「追風」で役員やクラ
ス代表をしている人の頑張りをポイントとして所定の
GPAに加算します。その他にも対象となる活動実績
があります。詳細は6月頃配付予定の募集要項で確
認してください。

●追大×伊丹市の小説家 宮本輝を世に広める！

「泥の河」ツアー
企画運営プロジェクト
伊丹市立図書館ことば蔵

●福祉で働く魅力を学生に発信する！
福祉人財創出！
イベント企画運営プロジェクト
フクシル株式会社

●ものづくり会社の“強み”を発信せよ！
Webプロモーション
プロジェクト
株式会社エムツープレスト

●おそうじ×教育を通じて子どもの成長を応援する！

「エコピカはかせのおそうじ塾」
企画運営プロジェクト
株式会社栄水化学

▶ 通常のインターンシップとの違いは？
通常のインターン 実践型インターン

企業の
受け入れ目的

社会貢献、
採用活動の一環

本気の課題解決、
新規事業や新企画の開発

学生の役割・
ポジション

研修生
（学生は企業にとって
ある意味でお客さん）

プロジェクトの一員
またはリーダー
（お客さんではなく主役）

得られるモノ 社会・仕事・会社を知る
刺激をうけ視野を拡げる

1つのプロジェクトを
やり遂げる達成感、自信
問題発見＆解決力

お問い合わせ（相談・質問）

お問い合わせ

就職・キャリア支援課（1号館1階）／TEL 072-641-9155

学生課（1号館1階）
TEL 072-641-9629

受入プロジェクトの一例
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　「追風」は、教職員会員と学生会員（学部クラス
連合、クラブサークル連合、将軍山祭プロジェクト
グループ）から構成された教員、職員、学生による
三位一体で大学の活性化に取り組む新大学内組
織です。 「追風」の発足により、学生のクラブ・
サークル活動から学部での教育・研究活動まで、
学生生活すべてを大学全体でつくり上げる、大学
運営の新しいモデルに挑戦していきます。

OTEMON NEWS AND TOPICS ［  ニュース &トピックス  ］

T o p i c s

新学友会組織
「追風（おいかぜ）」設立

　今年度、新設された「思わず笑顔になる文章
コンテスト」の記念すべき第一回受賞者が決ま
り、 1月20日に大阪通天閣 STUDIO210（つ
うてん）にて表彰式が行なわれました。作文・
エッセイの部、140文字のつぶやきを応募する
つぶやきの部合わせて全国から7,891作品の
応募があり、その中から両部門合わせて33名
が受賞しました。

T o p i c s

第一回 思わず笑顔になる文章
コンテスト表彰式を開催

滋賀県、門真市、長野県小川村、毎日放送、名古屋自由学院と連携協定を締結

　地域創造学部を中心に食と
農をテーマに、相互の人的・知
的資源の交流・活用に取り組み
ます。

　滋賀県と連携し、同県へのU・Iターン就職を促進します。自
治体と就職支援協定を結ぶのは和歌山県に次いで2例目。

教職員や学生の交流をはじめ、
研修・研究などで協力し、連携
していきます。

　放送局とは初の連携協定。
文化発信の担い手である放送
局と連携し、学術・教育・文化の
発展に取り組んでいきます。

株式会社毎日放送
との連携

　すでに国際教養学部は連携
を始めており、今後は他の学部
も含め人的・知的資源の交流・
活用に取り組みます。

門真市と
包括連携協定を締結

長野県小川村と
連携協定を締結

滋賀県と就職支援協定を締結

名古屋自由学院と
連携協定

　追手門学院大学校友会主催の奈良バス旅行
に留学生35名が参加しました。東大寺・奈良公
園を見学した後、戦国時代から江戸時代のたた
ずまいと情緒を残す奈良県橿原市今井町を訪
れ、日本の文化理解を深めると共に留学生、日本
人学生、卒業生、教職員と多様な年齢層、立場の
メンバーで交流を深めました。

　2018年度の新チームスタートに先立ち、大
学指定の強化クラブ9団体の新主将の任命式
を2月7日に行いました。本学では2017年4月
より課外活動支援センターを設置し、スポーツ
庁が推進する大学スポーツ改革を先取りしたア
スリート教育の充実や組織体制の強化を推進
しています。今回の主将任命式はその一貫とし
て、大学指定の強化クラブの部員に対して全学
の模範となる覚悟と誇りを持って、勉学および
クラブ活動に取り組むことを確認する場として
開催されました。

体育会強化クラブ9団体の
主将任命式を開催

S p o r t s

　2018年3月に社
会学部を卒業した女
子サッカー部の佐喜
眞 幹（さきま・みき）
選 手 が 、日 本 女 子
サッカーリーグ（なで
しこリーグ ）2 部 の

「岡山湯郷 Belle」に
入 団 することが 内
定。同チームが2月

12日付で発表しました。 本学からなでしこリー
グ選手が誕生するのは初めてのことで、女子
サッカー部にとっても2013年の創部以来5年
での輩出です。入団にあたり佐喜眞選手は、

「自分の持ち味であるボールへの反応の良さや
ポジショニングを発揮し、高いパフォーマンスを
みせられるよう頑張っていきたい」と抱負を話し
ています。佐喜眞選手は1月末からチームに合
流し、2018シーズン出場を目指して練習に取
り組んでいます。 

S p o r t s

追手門学院大学初
なでしこリーグ選手誕生 

E v e n t

校友会主催のイベントで
外国人留学生が卒業生と交流

Awa r d

　食文化に焦点を当て、グローバル市場経済がカーストへ及ぼす影
響を研究している中川加奈子准教授（社会学部）が著書『ネパールで
カーストを生きぬく―供犠と肉売りを担う人びとの民族誌』（世界思想
社刊）で、2017年9月、第6回日本南アジア学会賞を受賞。この賞は、
南アジアに関する研究の奨励を目的として若手研究者に授与される
もので、2年に一度選考が行われます。さらに同書は2017年12月に
第44回澁澤賞も受賞。同賞は人類の文化を研究する民族学、文化人
類学、社会人類学などの分野における功績を讃えて贈られる賞です。

第6回 日本南アジア学会賞
授与元／日本南アジア学会（2017年9月）

第44回 澁澤賞
授与元／公益信託澁澤民族学振興基金（2017年12月）

中川 加奈子（社会学部／准教授）

第15回 日本認知心理学会優秀発表賞
【技術性評価部門】
授与元／日本認知心理学会（2018年1月）

乾 敏郎（心理学部／教授）

　心理学部の乾敏郎教授が本学で行っていた研究、「アイオワギャンブ
ル課題における健常者の選択行動のクラスタ分析」が技術性評価部門
で「第15回日本認知心理学会優秀発表賞」を受賞。アイオワギャンブル
課題は、脳障害・精神疾患の検査などにも広く使われ、健常者が「合理
的で望ましい」選択をできることが前提となっています。本研究では、高
度な統計処理によって根拠となるデータの信頼性を高め、健常者が必
ずしも合理的な意思決定をしないことを、鮮やかに示しました。

　本学の少林寺拳法部が、2017年１２月１０日
に行なわれた２０１７年度関西学生新人大会 団
体の部で優勝しました！ 個人の部でも３位、５位
に総勢７名の部員が入賞し、健闘しました。

S p o r t s

追手門学院大学少林寺拳法部が
関西学生新人大会で優勝！

　新キャンパスの最寄り駅となる「JR総持寺
駅」が2018年3月17日に開業しました。新キャ
ンパスはこの駅から徒歩約10分の場所に
2019年4月の開設に向けて工事が進められて
います。新駅開設に向けた駅名募集では多くの
方にご署名のご協力を頂き、誠にありがとうご
ざいました。

T o p i c s

新キャンパス最寄り駅
「JR総持寺駅」が開業

BOOKS
 追手門学院大学 ・
 教員の著書（五十音順）

※教員の所属学部は2018年3月1日
　時点のものです

茶の事典
小林善帆（地域創造学部）分担執筆

2017年9月／朝倉書店

麦ばあの島①～④ 蘭由岐子（社会学部）監修／2017年11月／すいれん舎

インド文化事典
小松久恵（国際教養学部）共著

2018年1月／丸善出版

身心変容技法シリーズ①
身心変容の科学～瞑想の科学

乾敏郎（心理学部）共著
2017年10月／サンガ

職業の経済学
長町理恵子

（経済学部）共著
2017年10月／中央経済社

2017証券アナリスト第2次レベルテキスト 
市場と経済の分析 
第6回 国際経済・金融の諸問題

櫻庭千尋（経済学部）著
2018年2月／日本証券アナリスト協会

広辞苑
小林善帆（地域創造学部）分担執筆

2018年1月／岩波書店

新版 国際関係論への
ファーストステップ

中村都（経営学部）編著
2017年5月／法律文化社

多期間一般均衡モデルの
確率的動学

西村和志（経済学部）著
2018年3月／晃洋書房

グローバル化時代の 
地方自治体産業政策

藤原直樹（地域創造学部）著
2018年2月

ベンチャー
ビジネス研究 3

池田信寛 杤尾安伸 稲葉哲 葉山幹恭
山下克之 井上秀一 水野浩児 著

ベンチャービジネス研究所編／2018年3月

追手門
学院大学
出版会
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